

Imprimir

Tres aspectos se destacan en la actualidad sobre la guerra: 1) el bombardeo de la infraestructura de Ucrania; 2) el role deletéreo de la UE; y 3) y la situación incluida la imposibilidad de acordar un cese al fuego.

1) El bombardeo es una tragedia horrorosa (que Putin trato de evitar hasta que generales y opinión pública rusa le hicieron ver que estaba era prolongando la guerra); repugna, pero no un crimen de guerra: es lo que hacen los países al iniciarse un conflicto (USA pulverizo Vietnam e Irak como a Alemania y Japón antes) para debilitar al enemigo e impedirle movilizar tropas.

El bombardeo a Ucrania es una tragedia horrorosa, como la guerra. Pero a quienes pretenden llevara a juicio a Putin por los bombardeos de la infraestructura de energía y transporte de Ucrania hay que recordarles que quienes radicalizaron el bombardeo a civiles fueron UK&USA. *Bomber Harris* (comandante de la RAF) implemento el arrasamiento total de ciudades (Dresden) y *Le May* (comandante de la USAF en Japón) mantuvo que no hay *innocent by standers* porque toda la población es culpable, y así rostizó a millones de japoneses con sus bombas incendiarias. Ambos horrores por competir con la USSR. Doctrina esta implementada por USA en Vietnam del Norte y en Irak en donde no se pusieron con las nimiedades de Putin, sino que pulverizaron el país entero. ¿Muertos? Total 5 millones ...,en Ucrania ni llegaron a 120 mil porque es falso que Putin le esté dirigiendo los misiles a los civiles. Claro que ha habido víctimas civiles, y eso es muy trágico; pero primero, es notable la precisión con la que han destruido objetivos militares y logísticos; y segundo, Zelensky imbrica tropas y equipos entre la población civil. Tendrán que empezar por llevar a juicio a Bush y Blair los criminales de guerra que destruyeron Irak porque 'quiero puedo y no me da miedo' (we are the goddies and they are the baddies).

2) Un actor importante en Ucrania al servicio de USA, como los ucranianos, es la UE que ciega y torpemente camina al abismo obedeciéndole. Claro la OTAN siempre ha sido un instrumento que pasó de la defensa frente a la URSS al ataque a Rusia, y ahora se ha convertido en instrumento también del neocolonialismo de los europeos imponiendo la voluntad de G7 como la de la comunidad internacional. USA domina también a la UE cuyo

incomprensible suicidio económico en su pasividad frente a USA, incluso cuando la desconectó del gas barato ruso para venderle su mucho más caro LNG, es inaudito. Similarmente, la UE se está echando encima, un problema de refugiados pavoroso al seguir armando y animando a Zelensky, y prolongando así la guerra (que él pudo evitar desde Estambul de no hacerle caso a Johnson); lo que dejará a Ucrania desbastada combatiendo a nombre de USA que luchará hasta el último ucraniano.

El ocaso de la UE se refleja en el de su burocracia: UvdLeyen anuncia la tontería económica que es imponer un *price cap* al petróleo ruso e insulta nuestra inteligencia diciendo cínicamente que ¡eso servirá para ordenar el mercado y favorecerá a los países en desarrollo! El español bocón Borrell afirma que Europa es un jardín rodeado de la jungla del resto del mundo, y que van a arrasarlo al ejército ruso (¿quién, una brigada catalana?). Y el genio de la ministra alemana de relaciones A Baerbock, que los ciudadanos europeos deben entender que los ucranianos están primero, que armar a Ucrania es salvar vidas, y que tienen que hacer *regime change* en Moscú. Afortunadamente son diplomáticos...

Esta aventura americana dejará destruida a Ucrania (tal y como a a Iraq, Afganistán, Siria y Libia), como dejará a Europa semidestruida económica y políticamente, porque las consecuencias de las sanciones en términos de inflación energética han generado un descontento que dará al traste con los gobiernos incompetentes y lacayos (salvo Polonia y los Bálticos que buscan es una guerra con Rusia) que han priorizado a USA sobre sus ciudadanos. Los manifestantes italianos en Roma lo resumen bien: ¡no más armas! ¡mejores salarios! USA no logro destruir a Rusia, pero si logro eliminar la competencia alemana y aniquilar a Europa como actor geopolítico, destrozando sus vínculos con Rusia, los cuales le habían permitido crecer con energía barata. Es de llorar la escena de Sholz parado junto a Biden, como dice Lafontaine (el ultimo socialdemócrata alemán) como un niño de escuela, mientras este anuncia un acto de guerra contra Alemania como destruir su gaseoducto y privarla de energía barata para vendérsela cara. Muchas plantas intensivas en energía están migrando a USA, no solo en Alemania. Con tal de desmembrar la imbricación de la economía alemana con la rusa lo que lograron fue imbricar ésta con la china, como también en lo geopolítico que Rusia se sumara al polo opuesto chino.

La tragedia de la desindustrialización alemana tiene una dimensión ideológica y política de importancia histórica capital. Ya los globalistas americanos habían logrado erosionar la socialdemocracia europea con la globalización neoliberal, la que condujo a la crisis del 2008-9 de la que, en conjunción con la pandemia y ahora con el impacto de las sanciones, Europa no acaba de recuperarse. Pero la economía alemana sostenía su competitividad en la producción de maquinaria conservando algunas estructuras de herencia socialdemócrata, las cuales van a ser exterminadas con el colapso de su industria. Negocio redondo para USA: destruye (tal como fue propuesto por la Rand Corporation) la competencia alemana (desestabilizando la economía europea) a la vez que arrasa con los restos de la alternativa a la agenda neoliberal que pasa así de imperante a hegemónica, precisamente cuando el nacionalismo y el descontento de los marginados de la globalización neoliberal empieza a manifestarse.

3) Quien quiera tener una noción de lo que viene pasando en Ucrania más allá de la realidad paralela/hipnosis mediática de DW/BBC/CNN/Guardian/NYT/WP/Telegraph (que divulgan fantasías como que el ejército ruso mata por la espalda a sus tropas que vacilen o se retiren cuando son sus propios comandantes los que los retiran: Kharkiv, Kherson). Quien quiera no dejarse engañar por mentiras de los respectivos gobiernos debe mirar France24 o First Post. Y para entenderlo, leer o escuchar a 6 americanos honestos: 3 Académicos: JMaershmeir, JSachs, NChomsky; 3 militares: senador Black, DMcGregor, SRitter.

Se aprecia así que la fantasía de occidente de que el ejército ruso es deleznable no pasa de ser eso, una fabula[1]. Lo veremos para Navidad/Año Nuevo cuando Surovikin haya desatado la contraofensiva invernal (piso congelado) reforzada, completando la ocupación de las provincias anexadas. Los mentirosos noticieros de los medios corporativos pasarán de 'el ejército de Ucrania avanza imparable' a 'el ejército de Ucrania colapsó' sin entenderse ni a qué horas ni cómo ni por qué, pues debilitado por la destrucción de sus medios de transporte (ferrocarriles y combustible) y por sus tremendas pérdidas de tropas no será capaz (a pesar de la multitud de tropas de la OTAN y de mercenarios) de resistir el embate del contrataque ruso. Ya empiezan a verse resultados de la movilización en la toma del área faltante de Donetsk: avances en Marinka y Bakhmut, importantes para tomar las ciudades de

Kramatorsk y Sloviansk. Es importante al respecto recordar que la dificultad de tomarse la zona industrial del Donetsk es mostrada por las 6 batallas que han tenido lugar en la zona (4 entre nazis y soviéticos, una entre la república independiente y Ucrania en el 1914 y la actual) que siempre han resultado en la necesidad de rodear la zona; más aún después de 8 años de preparativos y de la sostenida guerra de Ucrania contra las repúblicas del Dombas. Por otra parte, Rusia repele los intentos de avanzar hacia la planta nuclear de Zaporizhia después de atrapar a los ucranianos en Kherson.

Para Navidad empezaremos a ver resultados de la contraofensiva invernal lo que con resultados en sus objetivos permitirá a Putin ofrecer términos para una negociación. Ojalá Zelensky aterrice y entre en razón porque no va a tener más oportunidades como Minsk y Estambul para salvar a su país de la destrucción. Si la situación no evoluciona (Biden no habla con Putin sin que este abandone Ucrania y Crimea, Putin no acepta conversar bajo esa condición), la tragedia se prolongará y expandirá. La conversación de Scholz con Putin no da tampoco esperanzas pues a la crítica por los bombardeos a la infraestructura de Ucrania este respondió recordándole de los ataques terroristas contra la infraestructura rusa (y alemana) con la voladura por USA/UK de los gaseoductos NS y el puente Kerch en Crimea.

De seguir las cosas así la tragedia puede terminar en uno de dos horrores espantosos: 1 Ucrania es destruida; o 2 la civilización es destruida. De USA seguir armando a Ucrania como los delirantes neo conservadores quieren, entregar misiles de larga instancia para que como quieren los fanáticos polacos y bálticos puedan atacar a Rusia más allá de lo que están haciendo en Belgorod (donde están volando los depósitos de combustible), la guerra se prolongará y escalará[2].

La opción 1 resultará, como lo viene haciendo, en la destrucción de Ucrania (incluso los oportunistas/hipócritas polacos quieren recuperar las partes del Oeste que dominaban) incluyendo la pérdida adicional de Kharkiv y de Odessa. La probabilidad de la alternativa 2 aumenta con la de un enfrentamiento nuclear (dada la estupidez de la noción americana de guerra nuclear restringida) lo que resultaría en un nuclear winter que mataría de inanición a la mayoría de la humanidad.

O sea, que, en cualquier caso, como lo previó Maersmeir al inicio de la guerra (2014, no 2022) cuando resultó claro que el golpe montado por la CIA en Ucrania y el inicio de la guerra contra las repúblicas hacia parte del esfuerzo por llevar misiles hasta la frontera con Rusia mediante la integración de Ucrania a OTAN, Ucrania va a ser destruida por ser usada como peón por USA para atacar y debilitar a Rusia.

---

[1] Otra fabula es ueq Putin fracasó en su intento de tomarse toda Ucrania, una tontería si se considera que un país como Ucrania requiere 10 veces el número de tropas con las que lanzó su operación especial. También es ridículo que el esperaba ser recibido por ovaciones en Ucrania, cuando es obvio que eso no era cierto sino en las repúblicas del Combas, mientras que el Oeste son enemigos acérrimos prooccidentales. En lo q si se equivocó es en su expectativa q se podría negociar rápido con Zelensky lo cual quedo desbaratado cuando presionado por Johnson se retiró de las avanzadas conversaciones de Estambul.

[2] Increíblemente parece que lo empezaron a hacer como muestran las explosiones en la base aérea rusa, las cuales generaran peores retaliaciones.

Ricardo Chica

Foto tomada de: RTVE